



ACUERDO DE GOBIERNO MUNICIPAL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA 2023-2027

"REINICI@NDO GUADALAJARA"

El 28 de mayo se celebraron elecciones municipales y los vecinos de Guadalajara otorgaron su apoyo mayoritario a las formaciones políticas que representan el centro derecha como opción de gobierno municipal. Los vecinos eligieron un cambio en la política municipal, cambio que se hace necesario tras cuatro años de políticas basadas en el conformismo y la comodidad, en el anuncio y la propaganda, y en el silencio inexplicable ante decisiones, pactos y hechos que pretenden la erosión y ruptura de nuestro país, careciendo de todo tipo de justificación y cuyas consecuencias son irreversibles.

Reunidos los representantes electos del Partido Popular y VOX, conscientes de las diferencias entre ambas formaciones, pero responsables ante el mandato de los ciudadanos de Guadalajara. Convencidos de la necesidad de un cambio y respetando la decisión de los vecinos de nuestra ciudad para conformar un programa de gobierno estable que deje atrás el conformismo y ambicione más y mejor para Guadalajara. Convencidos de la defensa necesaria, hoy más que nunca, de los valores y principios constitucionales y de la defensa de la nación española, que no puede gobernarse de la mano de quienes quieren destruirla y cuyos objetivos manifiestos son su erosión y ruptura, y convencidos de que esta defensa comienza desde los cimientos del municipalismo en cada rincón de España.

Tras los resultados de las urnas, tenemos la obligación de poner en marcha un gobierno estable en la ciudad que responda al mandato ciudadano, y que responda de manera estable, eficaz y eficiente, con seguridad y determinación para dar respuesta a las necesidades de los guadalajareños. Cumplimos con la voluntad de cambio que los guadalajareños expresaron en las urnas el pasado 28 de mayo, y con el deber de garantizar la gobernabilidad con un gobierno estable, desde el diálogo y para todos, para abordar los retos y las oportunidades del futuro de Guadalajara. La gente ha votado cambio, ha pedido cambio y ese cambio es el que representa al acuerdo alcanzado entre ambas formaciones políticas.

Este acuerdo tiene como primeras y principales referencias a:

- La persona, la familia, su calidad de vida, seguridad y convivencia
- La protección de las personas en situación de vulnerabilidad y la solidaridad
- La dignidad de los mayores y la protección de la infancia y la adolescencia
- La integración de las personas con capacidades diferentes y la inclusión social
- La igualdad de oportunidades
- Los principios y valores de la educación
- La atención y apoyo a la iniciativa empresarial
- El respeto a las tradiciones, costumbres e historia de la ciudad.
- La nula injerencia ideológica en la cultura
- El respeto a la autonomía del gobierno municipal cercano, realista, austero y eficaz

El acuerdo está conformado por un numerosos **ejes estratégicos** y medidas concretas de gobierno municipal, que tienen como objetivo "Reinici@r Guadalajara" tras los últimos cuatro años perdidos para la ciudad de gobierno del Partido Socialista. Los ejes estratégicos son:

- 1º. La persona y las familias, la prioridad en nuestra acción política.
- 2º. Estilos de vida y entornos urbanos saludables.
- 3º. Guadalajara debe ser y será modelo de seguridad y buena convivencia.
- 4º. Una ciudad de primera que debe tener unos barrios y unos servicios de primera categoría, no se merecen menos los guadalajareños.
- 5°. Tenemos que recuperar una ciudad limpia y verde.
- 6º. Guadalajara tiene que alcanzar cotas de prosperidad, creando empleo y desarrollo económico, y siendo una ciudad atractiva para la inversión, el emprendimiento, el comercio local y el turismo.
- 7º. También tiene que volver a ser una ciudad deportiva de referencia, como ya lo fue y ha dejado de ser.
- 8º. Hay que poner en valor nuestra identidad cultural, defendiendo nuestras tradiciones o costumbres, nuestra historia, y recuperando nuestro patrimonio histórico para hacer de Guadalajara una ciudad singular y única.





- 9°. El desarrollo urbanístico tiene que ser ordenado y orientado a facilitar una movilidad cómoda, una ciudad sin barreras y respetuosa con el medio ambiente y las nuevas tecnologías.
- 10º. Y finalmente, pero no por ello menos importante, necesitamos un gobierno municipal transparente, abierto y participativo; cercano, realista y austero (no derroche el dinero de los ciudadanos en gastos superfluos), a la par que eficaz y eficiente, que responda con determinación a las necesidades de los guadalajareños.

Por todo ello, los representantes del Partido Popular y VOX, suscriben el presente acuerdo de gobierno para el periodo 2023-2027, en el Ayuntamiento de Guadalajara.

En este Gobierno, el Partido Popular obtiene 9 de los 13 representantes y concejalías. La Alcaldía de Guadalajara recaerá en el Partido Popular. VOX obtiene 4 concejalías, incluyendo la primera Tenencia de Alcaldía.

En Guadalajara, a 16 de junio de 2023

Fdo.: Ana C. Guarinos López

Partido Popular

Fdo.: Javier Toquero Del Vado

XOX